

**ACAPULCO**

El puerto de Acapulco es uno de los destinos turísticos más importantes del país. Su auge comenzó en los años cincuenta, cuando las estrellas de cine y televisión se paseaban por sus calles a plena luz del día. Un hecho que marcó su crecimiento fue la construcción de la carretera panorámica, que lo conecta con el aeropuerto internacional.

En las dos décadas siguientes, el puerto se convirtió en un sitio de reunión del Jet Set internacional; basta decir que el propio Elvis Presley filmó aquí la película "Fun in Acapulco". Durante los años setenta se construyeron las áreas residenciales de Las Brisas, Guitarrón y Brisas Marqués, donde magnates, artistas de todo el mundo y hombres de negocios erigieron lujosas mansiones. Glamuroso, espontáneo y divertido, el puerto de Acapulco, localizado en la costa de Guerrero, es un destino donde los extremos se encuentran. En Acapulco, la actividad no cesa; en cualquier momento del día y la noche hay algo que hacer.

Es uno de los principales puertos del Pacífico, por lo que son comunes embarcaciones monumentales en su costa. Su bahía, considerada "la reina de las playas mexicanas", goza de gran popularidad y acoge miles de visitantes nacionales y extranjeros a lo largo del año. La atmósfera desenfadada y carnavalesca de los acapulqueños ha cobrado fama en México y el mundo.

Este destino es privilegiado por contar con dos bahías: Santa Lucía, mejor conocida como bahía de Acapulco, y Puerto Marqués. Ambas destacan por sus bellezas naturales e impresionantes acantilados. Se rodean por playas con arena dorada y vegetación tropical, misma que sube por las faldas de la Sierra Madre.

ACAPULCO SERÁ SEDE DE LA EDICIÓN NÚMERO 40 DEL TIANGUIS TURÍSTICO MÉXICO, IMPORTANTE PLATAFORMA DE PROMOCIÓN Y NEGOCIOS PARA NUESTRO PAÍS Y QUE PERMITIRÁ MOSTRAR DE NUEVO EL ESPLENDOR DEL PUERTO.

EDICIÓN 40 DEL TIANGUIS TURÍSTICO

La edición 40 de Tianguis Turístico de México se llevará a cabo del 23 al 26 de marzo del 2015, en el estado de Guerrero, específicamente, en la zona más exclusiva de este paradisíaco puerto "Acapulco Diamante", a un costado del Aeropuerto Internacional de Acapulco, dentro de un magno complejo turístico: Mundo Imperial.

El principal objetivo de Tianguis Turístico México es el impulso a la promoción y comercialización de productos y servicios turísticos de México que permiten a nuestro país incrementar los flujos de visitantes provenientes de los mercados nacionales e internacionales mostrando con ello los productos, la oferta y la diversidad en materia de turismo, que México ofrece al mundo.

El Tianguis es una importante plataforma de promoción y negocios, en donde interactúan bajo un mismo techo, durante cuatro días, compradores nacionales e internacionales, con toda la industria turística mexicana, exponiendo todos los productos de México.

El subsecretario de Calidad y Regulación de la Secretaría de Turismo, Francisco Maass Peña, ha señalado que será un evento sin precedentes, de clase mundial, que rebasará todas las expectativas en el mercado, pero, sobre todo, un Tianguis que mostrará al mundo, de nuevo, el gran esplendor de Acapulco.

ANTECEDENTES

El Tianguis fue creado en 1975 en la ciudad de Acapulco, con el objetivo de promover y vender un destino, único por su historia, su cultura y sus bellezas naturales: México. El interés, entonces, fue posicionar México, a través de Acapulco, entre los gustos y preferencias de los viajeros con un alcance tan grande con miras a rebasar las fronteras nacionales.

De esta manera, se constituyó la Feria Internacional de Hoteles y Agencia Turísticas de Acapulco (IHATA), que de inmediato concentró a lo mejor de la industria internacional. Más tarde, se consolidaría como Tianguis Turístico de Acapulco. En 2011 se anunció la intención de llevar el Tianguis Turístico de Acapulco a otros destinos. Por ello, en el año 2012 Jalisco fue el anfitrión, en 2013 Puebla, y en 2014 Quintana Roo.

Datos relevantes

La Organización Mundial del Turismo pronosticó que el crecimiento del turismo internacional para este año oscilará entre tres y cuatro por ciento, lo que garantizará que el sector siga contribuyendo a la recuperación económica de muchas naciones. Las cifras preliminares del Barómetro del Turismo Mundial 2014 revelan que México mostró un incremento de dos dígitos en cuanto a llegada de turistas internacionales.

Para saber más...**Tianguis Turístico de México**

<http://tianguisturistico.com.mx/>

Secretaría de Turismo

<http://www.sectur.gob.mx/tianguisturistico2015/>

<http://www.sectur.gob.mx/2014/06/21/boletin-137-fue-instalado-el-comite-local-del-tianguis-turistico-2015-que-se-efectuara-en-acapulco/>

<http://www.sectur.gob.mx/2015/02/23/boletin-38-pronostica-la-omt-crecimiento-del-turismo-internacional-de-tres-a-cuatro-por-ciento-este-ano/>

